

7 de agosto, 1981
EL DIA

Tardó 90 días

Viola convenció a los militares para cambiar el rumbo económico

(UPI, AP y DPA)

BUENOS AIRES, 26 de agosto.—El presidente Roberto Viola afirmó que los primeros noventa días de su gestión los debió dedicar a convencer a los altos mandos militares "de la inconveniencia" de continuar con la política económica del anterior gobierno, habría dicho a un grupo de empresarios.

El dirigente empresario metalúrgico Franco Speranza dijo a los periodistas que Viola les había manifestado en una entrevista que "de los 150 días transcurridos había que descontar los primeros noventa", refiriéndose a su gestión como presidente.

"Tuvieron que perderse (los primeros 90 días) para convencer a la cúpula militar de la inconveniencia de seguir aplicando la anterior política económica" habría dicho Viola según Speranza.

SE REINICIO EL DIALOGO

La Unión Cívica Radical, considerado el segundo partido en importancia en la Argentina detrás de los peronistas, demandó al gobierno que fije "un cronograma político con plazos precisos" que culmine con elecciones generales para 1984.

El pedido fue elevado anoche por el partido en la reunión que mantuvo con el ministro del Interior, general Horacio Liendo en la reiniciación de un diálogo político que impulsa el gobierno militar para buscar mediante esas consultas los mecanismos más idóneos para llegar a la reinstitucionalización de este país.

"La Unión Cívica Radical reitera, en este aspecto, que 1984 debe marcar la finalización como último turno de todo gobierno no elegido por la soberanía del pueblo, dijo en un documento que se entregó a Liendo tras una reunión de más de tres horas.

En la reunión con Liendo, el partido radical pidió también el levantamiento total de la prohibición a las actividades políticas y el cese del estado de sitio. Ambas medidas están vigentes desde marzo de 1976 cuando las fuerzas armadas depusieron al gobierno peronista.

PREOCUPACION RELIGIOSA

Tres líderes religiosos norteamericanos visitaron hoy al presidente Roberto Viola para expresarle sus preocupaciones por supuestas persecuciones a la colectividad judía residente en la Argentina, dijeron voceros oficiales.

En la entrevista, realizada en la Casa de Gobierno, participaron el rabino Arthur Schneider, líder de la sinagoga Park East, de Nueva York; el reverendo Herbert Anderson, pastor decano de la iglesia presbiteriana de la misma ciudad, y el obispo auxiliar de Hartford, Peter Rosazza.

Los visitantes, agregaron los voceros oficiales, recibieron del general Viola "las seguridades de la libertad de cultos que hay en la Argentina y que no existen persecuciones de ninguna naturaleza".

FALLO JUDICIAL

La Cámara de Apelaciones en lo civil revocó hoy el fallo por el cual el juez Alejandro Molina hizo lugar a la demanda seguida por el gobierno argentino contra la expresidente, María Estela de Perón, para que reintegre al Estado el collar de "la orden del libertador general San Martín", entregado a su esposo el 13 de julio de 1973.

En consecuencia, el tribunal rechaza la posición estatal, en el entendimiento de que el uso vitalicio de la distinción —la más alta que se confiere en la Argentina— "no se extingue con la vida del beneficiario".